

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian dengan judul Peran Orangtua di Desa Banyuur Kecamatan Anjir Pasar Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Anak Di MA Fathussalam secara umum dapat disimpulkan bahwa orangtua di Desa Banyuur Kecamatan Anjir Pasar belum maksimal menjalankan perannya dalam meningkatkan prestasi belajar anak.

Dari hasil analisis dan pembahasan terlihat bahwa peran orangtua sebagai fasilitator dalam pendidikan menunjukkan bahwa keterlibatan mereka masih terbatas. Meskipun ada niat untuk mendukung kebutuhan pendidikan namun keadaan finansial yang tidak stabil membuat peran tersebut belum maksimal. Peran orangtua sebagai motivator dalam pendidikan menunjukkan bahwa orangtua memberikan motivasi belajar terhadap anaknya. Peran orangtua sebagai pengasuh dan pendidik dengan baik ketika dirumah menunjukkan orangtua menjalankan perannya dengan baik. Peran orangtua sebagai pembimbing dalam pendidikan menunjukkan bahwa orangtua tidak dapat memberikan bimbingan penuh terhadap anak dalam belajar. Mereka hanya dapat menyediakan tempat dan mengingatkan anak untuk belajar tetapi tidak dapat menjadi tempat anak untuk bertanya mengenai pelajaran di sekolah.

Kurangnya peran orangtua tersebut disebabkan oleh beberapa faktor. Pertama, orangtua peserta didik memiliki latar belakang pendidikan yang masih tergolong rendah. Hal ini menyebabkan keterlibatan orangtua dalam

memantau dan memberikan dukungan perkembangan akademik anak menjadi sangat minim. Kedua orangtua memiliki penghasilan yang masih rendah atau tidak stabil. Hal ini menyebabkan orangtua tidak dapat memfasilitasi pendidikan anaknya dengan baik. Ketiga orangtua memiliki waktu yang terbatas dalam menemani anak belajar disebabkan pekerjaan yang dijalani membutuhkan banyak waktu dan cukup menguras tenaga.

Sarana dan prasarana yang mendukung diperlukan untuk memenuhi peran orangtua dalam meningkatkan prestasi belajar anak. Fasilitas yang ada di sekolah belum memadai, padahal dengan fasilitas yang lengkap dapat meningkatkan kualitas pembelajaran peserta didik. Akses teknologi yang ada sudah cukup baik namun teknologi yang ada hanya sebatas lewat HP. Infrastruktur jalan yang baik memudahkan akses peserta didik dalam menjalankan aktivitas bersekolah karena jalan yang bagus dan letak sekolah yang tidak jauh.

B. Saran

Berdasarkan pemaparan data dan kesimpulan yang disajikan dalam penelitian ini, peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi orangtua

Menjalankan peran kepada anak sesuai dengan kebutuhan yang diperlukan. Baik dalam memberikan bimbingan belajar, sebagai motivator, fasilitator dan mengasuh serta mendidik anak.

2. Bagi sekolah

Menjalin kerjasama dengan orangtua dalam penerapan peran orangtua di rumah. Dapat dilaksanakan dengan mengadakan pertemuan antara orangtua dan guru di sekolah. Sehingga akan terlaksana tri pusat pendidikan yang hendak diwujudkan oleh sekolah.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan mencari referensi motivasi orangtua dalam meningkatkan prestasi belajar anak di sekolah.